



Bürgermeieramt Lauchringen - Landkreis Waldshut -

Sie sind Schulabgänger, beruflich unentschlossen und möchten noch andere Berufsfelder erschließen. Wir bieten Ihnen in unserem kommunalen Ganztages Schulbetrieb ab Januar 2008 hierfür noch eine ganztägige

Praktikantenstelle

an. In dieser Einrichtung sind vorwiegend staatlich anerkannte Sozialarbeiter/innen tätig. Sollten Sie das Aufgabengebiet dieses Berufs einmal näher kennen lernen wollen, dann sind Sie bei uns ganz richtig.

Ihre Bewerbung richten Sie bitte an das Bürgermeieramt 79787 Lauchringen, Hohrainstraße 59, Herr Bank, Tel. 07741/6095-22, Email: bank@lauchringen.de. Weiter Auskünfte erteilt Ihnen auch die Einrichtung: Haupt- und Werkrealschule Lauchringen, Herr Thomas Lewe Tel. 0170/5465431



Der Runde Tisch stellt sich vor:

Der Runde Tisch Lauchringen ist ein Zusammenschluss von Institutionen in der Gemeinde, die im Bereich von Erziehung, Bildung und Sozialarbeit tätig sind.

Ihm gehören die Kindergärten, die Grundschulen, die Haupt- und Werkrealschule, die Schule für Erziehungshilfe, die türkische Schule, der Schulsozialarbeiter, das Jugendamt und die Gemeindeverwaltung an.

Der Runde Tisch hat sich zum Ziel gesetzt, in Fragen der Erziehung, Bildung und Sozialarbeit Kräfte zu bündeln, zu vernetzen und in enger Zusammenarbeit gemeinsame Konzepte zu erarbeiten. Im Interesse der Kinder und Jugendlichen unserer Gemeinde. Darüber hinaus wird der Runde Tisch Informationsveranstaltungen und Vorträge zu Themen der Erziehung und Bildung in der Familie, in Kindergarten und Schule, sowie zum Eintritt in die Berufsausbildung für die interessierte Öffentlichkeit anbieten.

In diesem Zusammenhang möchte der Runde Tisch Sie herzlich zur ersten Informationsveranstaltung einladen:

Die Kunst der Grenzerziehung

Konsequent erziehen -
erfolgreich erziehen

Ein Vortragsabend mit Thomas Grüner

Grenzen zu setzen, ist eine der wichtigsten erzieherischen Aufgaben, denn Kinder und Jugendliche wollen wissen, wie weit sie gehen können. Grenzen geben ein Gefühl der Sicherheit und Orientierung. Kinder und Jugendliche brauchen Erwachsene, die durch

Regeln und Rituale, Halt und Geborgenheit vermitteln. Sie müssen wissen, was von ihnen erwartet wird und was erlaubt ist und was nicht.

Mit Hilfe praktischer Beispiele aus dem Erziehungsalltag von Schule und Familie wird thematisiert,

- wie man Kindern und Jugendlichen Werte und Regeln vermittelt und wie man ihnen Grenzen setzt,
- wie Grenzen und Verhaltensregeln auch ohne Bestrafung erfolgreich durchgesetzt werden und
- was dies für die eigene Rolle in der Erziehung bedeutet.

Thomas Grüner ist Diplom-Psychologe und Vater eines Sohnes. Nach mehrjähriger Tätigkeit im Kinder- und Jugendschutz, gründete er das Freiburger Institut für Konflikt-Kultur. Er arbeitet seit Jahren mit Kindern aller Altersstufen und bildet bundesweit Fachkräfte in den Methoden von Konflikt-Kultur® aus. An vielen Schulen zählen seine Methoden des sozialen Lernens zum Standard. Daneben leitet er Supervisionsgruppen und Seminare zu Erziehungsfragen.

Über Ihr Interesse und Ihr Kommen freut sich der Runde Tisch Lauchringen.

5.11.2007 20:00 Uhr
Hauptschule Lauchringen



Am 14.10.2007 veranstaltete der Förderkreis e.V. der Hauptschule Lauchringen m. Werkrealschule im neuen Anbau der Schule ein Fest zur Begrüßung der neuen Fünft- und Zehntklässler.

Bei Mittagessen und Kaffee und Kuchen verbrachte die „Fangemeinde“ unserer Schule einen schönen Sonntag Nachmittag

in der herbstlich geschmückten Cafeteria.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen, die zum Gelingen dieses Festes beigetragen haben. Namentlich erwähnt sei die Schülerfirma, die ganz vorbildlich für unser leibliches Wohl sorgte. Die Schülerband und die Gesangsgruppe „Red Lips“ unterhielten die Besucher mit einem bunten musikalischen Programm. Ein herzliches Dankeschön auch an Thomas Schulz, der es ermöglichte, dass die Karaoke-Vorstellungen stattfinden konnten.



Unserer Zauberer, Werner Lüber, zog die Besucher des Festes mit seiner unterhaltsamen Darbietung in seinen Bann, vielen Dank! Vor allem unsere „kleinen“ Besucher freuten sich sehr über das „Kinder schminken“. Nadine Buchser und Verena Selbach verzierten die Gesichter der „Kleinen“ wirklich professionell. Alles in allem war unser kleines Fest ein voller Erfolg. Wir hoffen, im nächsten Jahr noch mehr „Fans“ der Hauptschule Lauchringen m. WRS und ihres Förderkreises begrüßen zu dürfen.

Die Vorstandschaft, Förderkreis der Hauptschule m. WRS Lauchringen e.V.